
Highlights
on the United Nations
development system
reform

Sustainable development is now at the heart of the UN, with stronger leadership at all levels. The 2030
Agenda has greater emphasis across UN activities.

Resident Coordinators (RCs) convene and mobilize support for the SDGs, leveraging their independence 
and drawing better on expertise from across the UN system and all partners.

Enhanced coordination has ensured immediate and long-term UN system-wide responses to 
unprecedented development challenges from the COVID-19 pandemic to climate change and the global 
impacts of the war in Ukraine to rescue the Sustainable Development Goals.

UN responses in countries are more integrated and effective, focusing on strategic policy advice and 
integrated programmatic support.

Cooperation Frameworks have become the most important instrument to drive sustainable 
development, pushing UN country teams (UNCTs) towards strengthened joint planning and programming,
beyond sectoral approaches.

The UN offer is better tailored to the different needs of countries, from Least Developed Countries to 
Landlocked Developing Countries, Middle Income Countries and Small Island Developing States, including
for the latter through significantly stepped up capacities and resources in multi-country offices.

The UN regional architecture transitioned to new Regional Collaborative Platforms, with common
knowledge hubs and increased levels of coordination and transparency.

New funding instruments, including a revamped global Joint SDG Fund and new pooled funds in
countries, are catalyzing joint action.

Accountability and transparency for results have increased, through better UN Results Reports to 
Governments and new platforms to harness and manage knowledge, information and data.

UN development system entities share resources and staff more easily in ways that realize tangible
business efficiencies, particularly through improvements in business operations strategies, common
premises, global shared service centers and common back offices.
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Le développement durable est désormais au cœur des opérations de l'ONU, avec un leadership plus 
fort à tous les niveaux. Le Programme 2030 met davantage l’accent sur les activités de l’ONU. 

Les coordinateurs résidents (CR) organisent et mobilisent le soutien en faveur des ODD, en tirant parti 
de leur indépendance et en s'appuyant davantage sur l'expertise de l'ensemble du système des Nations 
Unies et de tous les partenaires. 

Le renforcement de la coordination a permis d'apporter des réponses immédiates et à long terme, à 
l'échelle du système des Nations Unies, à des défis sans précédent en matière de développement, qu'il 
s'agisse de la pandémie de la COVID-19, du changement climatique ou des répercussions mondiales de 
la guerre en Ukraine, afin de sauver les objectifs de développement durable. 

Les réponses de l'ONU dans les pays sont plus intégrées et plus efficaces, se focalisant sur les 
conseils politiques stratégiques et le soutien programmatique intégré. 

Les Plan-cadres de coopération sont devenus l'instrument le plus important pour promouvoir 
le développement durable, incitant les équipes de pays des Nations Unies (UNCT) à renforcer la 
planification et la programmation conjointes, au-delà des approches sectorielles. 

L'offre des Nations Unies est mieux adaptée aux différents besoins des pays, des pays les moins avancés 
aux pays en développement enclavés, en passant par les pays à revenu intermédiaire et les petits États 
insulaires en développement, y compris pour ces derniers grâce à un renforcement significatif des 
capacités et des ressources dans les bureaux multi-pays. 

L'architecture régionale des Nations Unies est passée à de nouvelles Plateformes de collaboration 
régionale, dotées de centres de connaissances communs avec des niveaux accrus de coordination et 
de transparence. 

De nouveaux instruments de financement, notamment un fonds commun mondial pour les ODD 
réorganisé et de nouveaux fonds communs dans les pays, facilitent l'action commune. 

La responsabilité et la transparence quant aux résultats se sont accrues, grâce à de meilleurs 
Rapports des Nations Unies sur les résultats destinés aux gouvernements, et à de nouvelles 
plateformes permettant d'exploiter et de gérer les connaissances, les informations et les données. 

Les entités du système des Nations Unies pour le développement partagent plus facilement leurs 
ressources et leur personnel de manière à réaliser des gains d'efficacité tangibles, en particulier grâce 
à des améliorations dans les stratégies d'opérations commerciales, des locaux communs, des centres 
de services partagés au niveau mondial et des back-offices communs.



Key feedback on the UN development system from host governments in 2022 

Country team programming and policy support is increasingly well regarded by host governments, 
with stronger alignment to national needs and priorities. 

94% 

93% 

91% 

87% 

92% 

90% 

89% 

78% 

of host governments agree that Cooperation Frameworks enabled 
them to ensure that UN activities effectively respond to national 
priorities, an increase from 89% since the inception of the reforms 

of host governments agree that UNCTs operate collaboratively 

of host governments said UNCTs have the right mix of capacities to 
support national development efforts (from 76% since the reforms) 

of host governments consider UNCT configuration adequately 
tailored to meet their challenges and needs – an improvement 
from 81% in 2021 

of host governments agree that the UN adequately provided 
evidence-based policy advice in 2022, compared to 88% in 2021 

or more of host governments say that technical support, 
support for capacity and data, and support to leverage 
partnerships for national priorities is adequate 

of host governments say that the UNCTs provide adequate support to 
financing for the SDGs 

of host governments say that UNCTs are more focused on common results 

Principaux commentaires des gouvernements des pays hôtes sur le système de 
développement des Nations Unies en 2022 

La programmation et le soutien politique des équipes de pays sont de mieux en mieux perçus par  
les gouvernements des pays hôtes, avec un alignement plus fort sur les besoins et les priorités nationales

des gouvernements des pays hôtes reconnaissent que les Plan-cadres 
de coopération leur ont permis de s'assurer que les activités de l'ONU 
répondent efficacement aux priorités nationales, soit une augmentation 
par rapport aux 89 % enregistrés depuis le début des réformes.

des gouvernements des pays hôtes reconnaissent que les équipes de 
pays des Nations Unies travaillent en collaboration 

des gouvernements des pays hôtes déclarent que les équipes de pays des 
Nations Unies disposent de la bonne combinaison de capacités pour soutenir 
les efforts de développement nationaux (contre 76% depuis les réformes) 

des gouvernements des pays hôtes considèrent que la configuration des 
équipes de pays des Nations Unies est bien adaptée pour répondre à leurs 
défis et à leurs besoins - une amélioration par rapport aux 81% de 2021 

des gouvernements des pays hôtes reconnaissent que les Nations 
Unies ont fourni de manière adéquate des conseils politiques fondés 
sur des données probantes en 2022, contre 88% en 2021

ou plus des gouvernements des pays hôtes déclarent que le soutien 
technique, le soutien aux capacités et aux données, et le soutien pour  
tirer parti des partenariats pour les priorités nationales sont adéquats

des gouvernements des pays hôtes déclarent que les équipes de pays des 
Nations Unies apportent un soutien adéquat au financement des ODD.

des gouvernements des pays hôtes déclarent que les équipes de pays des 
Nations Unies se concentrent davantage sur les résultats communs.
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Key feedback on the reinvigorated RC system from host and donor governments and UN country teams in 2022 

Resident Coordinators are doing more than simply coordinating. They are utilizing their convening power to bring the 
development system together to deliver effective, efficient and coherent support to national priorities. Through effective 
coordination, the work done by the UN system at the country level is greater than the sum of its parts. 

90% 

87% 

of host governments agree that RCs have 
the needed profile and skillsets, increase 
from 88% in 2020 

of host governments say the RC serves as a 
strengthened entry point to the UN offer – a 
35% increase from perceptions pre-reforms 

92% 

88% 

say RCs contributed to leveraging 
partnerships in support of national efforts to 
advance the 2030 Agenda and achieve the 
SDGs, compared to 85% in 2020 

of host governments confirm that RCs 
effectively lead the delivery of strategic 
support for national plans and priorities, as 
indicated in 2021 

of host governments note that RCs provide 
strengthened leadership compared to before 
the reforms – a 30% jump since 2019 

of host governments point out that RCs have 
increased focus on common results, compared 
to 60% since the reforms 

80% 

88% 

of host governments agreed that RCs 
displayed strengthened/increased 
impartiality vis-a-vis UN entities than before 
the reforms 

donor governments agree the RC system 
stepped up collective and coherent action 
and helped leverage the comparative 
advantages of UN entities 

76% 

77% 

of host governments note that RCs 
contributed to building stronger synergies 
across development, humanitarian and 
peacebuilding interventions, as in 2020 

donor governments say that the RC system 
helped minimize duplication of efforts and 
advances efficient use of resources 

UNCTs value the support received from RCOs:

Strategic planning: 90% — Economic analysis: 62% — Partnerships: 77% 

Communication and advocacy: 87% — Data and results reporting: 86% 

The road ahead in four key areas 

UNCTs must be fully equipped to support countries to advance the SDGs, including by aligning 
individual programme documents with the Cooperation Frameworks and a UN footprint in line with 
evolving country needs. 

The dual accountability model between RCs and UNCTs requires continued attention by UNSDG 
Principals and governing bodies for full implementation of the Management and Accountability 
Framework. 

Securing funding for the RC system and delivering on the Funding Compact commitments require a 
step change, to enable and build incentives for collective UN work. 

Culture change and reform ambition must be consolidated, particularly at regional level through 
real-time expertise and support to RCs and UNCTs, as well as excellence and efficiency of business 
operations. 

85% 84% 

La voie à suivre dans quatre domaines clés 

Les équipes de pays des Nations Unies doivent être pleinement équipées pour aider les pays à faire 
progresser les ODD, notamment en alignant les documents de programme individuels sur les Plan-cadres 
de coopération et sur une empreinte des Nations Unies conforme à l'évolution des besoins des pays. 

Le double modèle de responsabilité entre les CR et les équipes de pays des Nations Unies doit 
faire l'objet d'une attention constante de la part des principaux responsables des ODD et des organes 
directeurs pour une mise en œuvre complète du cadre de gestion et de responsabilité. 

La garantie du financement du système des CR et le respect des engagements pris dans le cadre du 
Pacte de financement nécessitent un changement radical, afin de permettre le travail collectif des 
Nations Unies et de créer des incitations en ce sens. 

Le changement de culture et l'ambition de la réforme doivent être consolidés, en particulier au 
niveau régional, grâce à une expertise et un soutien en temps réel aux CR et aux équipes de pays  
des Nations Unies, ainsi qu'à l'excellence et à l'efficacité des opérations commerciales.

Principaux commentaires des gouvernements des pays hôtes et des pays donateurs et des équipes de pays des 
Nations Unies sur le système de CR redynamisé en 2022 

Les coordinateurs résidents font plus que de la simple coordination. Ils utilisent leur pouvoir de mobilisation pour que le système 
de développement se réunisse et apporte un soutien efficace, efficient et cohérent aux priorités nationales. Grâce  
à une coordination efficace, le travail accompli par le système des Nations Unies au niveau national est plus important que la 
somme de ses parties.

Les équipes de pays des Nations Unies apprécient le soutien reçu des organisations régionales de coopération :

Planification stratégique : 90 % — Analyse économique : 62 % — Partenariats : 77 %  
Communication et plaidoyer : 87 % — Rapports sur les données et les résultats : 86 % 

des gouvernements des pays hôtes 
reconnaissent que les CR ont le profil et 
les compétences nécessaires, soit une 
augmentation par rapport aux 88 % en 2020 

affirment que les CR ont contribué à tirer 
parti des partenariats pour soutenir les 
efforts nationaux visant à faire progresser 
l'Agenda 2030 et à réaliser les ODD, contre 
85 % en 2020. 

des gouvernements des pays hôtes déclarent 
que les CR servent de point d'entrée renforcé à 
l'offre de l'ONU - une augmentation de 35% par 
rapport aux perceptions avant les réformes. 

des gouvernements des pays hôtes 
confirment que les CR pilotent efficacement la 
fourniture d'un soutien stratégique aux plans 
et priorités nationaux, comme indiqué en 2021 

des gouvernements des pays hôtes notent que 
les CR assurent un leadership renforcé par 
rapport à la période précédant les réformes - 
un bond de 30% depuis 2019 

des gouvernements des pays hôtes 
soulignent que les CR se concentrent 
davantage sur les résultats communs, 
contre 60 % depuis les réformes 

des gouvernements des pays hôtes conviennent 
que les CR font preuve d'une impartialité 
renforcée/accrue vis-à-vis des entités de l'ONU 
par rapport à la période précédant les réformes. 

des gouvernements des pays hôtes notent 
que les CR ont contribué à renforcer les 
synergies entre les interventions en matière 
de développement, d'aide humanitaire et de 
consolidation de la paix, comme indiqué en 2020 

des gouvernements des pays donateurs 
reconnaissent que le système de CR a  
renforcé l'action collective et cohérente 
et a contribué à tirer parti des avantages 
comparatifs des entités de l'ONU 

des gouvernements des pays donateurs 
déclarent que le système de CR a contribué 
à minimiser la duplication des efforts et à 
promouvoir l'utilisation efficace des ressources. 
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